

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Geblek Menoreh View merupakan salah satu objek wisata kuliner yang ada di Kabupaten Kulon Progo, Daerah Istimewah Yogyakarta. Paduan kekhasan makanan Kulon Progo yang dipadu dengan panorama alam yang indah membuat tempat ini sangat menarik untuk dikunjungi. Selain itu, aksesibilitas menuju tempat ini pun terbilang mudah karena tidak terlalu jauh dari pusat Kota Yogyakarta. Kualitas daya tarik yang menarik ini semakin baik dengan adanya fasilitas yang lengkap dan memadai, termasuk di antaranya berupa persewaan sepeda dan skuter. Secara singkat Geblek Menoreh View telah berkembang baik sebagai suatu objek wisata kuliner di Yogyakarta.

Namun, terlepas dari potensi dan hal positif yang telah dikembangkan di Geblek Menoreh View, masih juga terdapat kekurangan yang mana pendanaan di tempat tersebut masih secara mandiri, termasuk warung-warung penyedia kuliner lokal. Selain itu, hubungan anatar sumber daya manusia belum secara maksimal diterapkan. Belum ada campur tangan yang berarti dari pemerintah dalam pengembangan ini. Masyarakat lokal dan pihak swasta masih berjalan sendiri dalam mengembangkan Geblek Menoreh View. Hal ini tentu sangat riskan jika tidak segera diatasi mengingat terdapat banyak sekali objek wisata kuliner dengan paduan alam yang indah di Yogyakarta yang menjadi pesaing Geblek Menoreh View. Oleh karena itu, pengembangan dalam hal ini mesti segera dilakukan agar Geblek Menoreh View menjadi lebih baik lagi.

B. Saran

Berdasarkan penelitian dan analisis yang telah penulis lakukan, penulis mengemukakan beberapa usul saran yang kiranya dapat membantu meningkatkan kualitas Geblek Menoreh View sebagai objek wisata kuliner di Kabupaten Kulon Progo, Daerah Istimewah Yogyakarta. Saran-tersebut adalah sebagai berikut:

1. Membuat organisasi yang jelas di Geblek Menoreh View agar dapat memaajemen pengembangan-pengembangan. Hal ini agar pengembangan yang dilakukan dapat lebih terarah.
2. Meningkatkan hubungan antara sumber daya manusia. Sejauh ini pmerintah terkesan masih membiarkan pihak swata dan masyarakat lokal berjalan sendiri dalam mengembangkan Geblek Menoreh View. Ada baiknya pemerintah turut ambil bagian dan membangun hubungan dengan masyarakat lokal dan pihak swasta dalam pengembangan objek wisata kuliner ini.
3. Sejauh in, pendanaan menggunakan uang-uang pribadi dalam hal kuliner dan swadaya dalam pengembangan kawasan wisata. Oleh karena itu perlu campur tangan pemerintah dalam pendanaan agar pengembangan yang direncanakan dapat berjalan dengan lancar.